



樹妙だより

No.184 2020/10.11



慈悲喜捨

今年、新型コロナウイルス感染症の影響で、就職を希望する生徒の企業推薦は、10月5日(月)が開始になります。ところで、子どもの頃に「将来の夢」を聞かれると「なりたい職業」を思い浮かべたのではないのでしょうか。

「夢」は、「将来実現したい願い、理想」と定義され、理想を追いながらも実現が難しいという意味が含まれています。また、職業は「生計を立てるための仕事」と定義され、現実的で日常的な営みということになります。つまり、職業を選択することは、夢を実現するための手段であり、自らの人生を支える仕事を選ぶことになります。

「魔女の宅急便」という映画で、主人公の「キキ」が、先輩の魔女たちが占いで生計を立てていると聞き、空を飛ぶ特技を生かして宅急便の仕事を始めます。魔力が弱まると、箒(ほうき)をデッキブラシに変えて飛び、さまざまな人との出会いや、経験を重ねて成長していきます。この映画は、職業の選択は「自分がやりたいこと」だけでなく「自分ができることで役

に立つ」という視点を持つことが大切であると示唆しているように思います。生徒の皆さんも、今は「自分ができること」を身に付けるために学んでいるということを感じて努力してほしいと思います。そして、職業を選択する時には自立が求められますが、自らの人生を選択している重要な時であるということをお忘れず、夢を実現するためによりよい選択をするようにしてください。

剣道や茶道では、修業段階を示す「守・破・離(しゅ・は・り)」という言葉があります。これは、お師匠様の技を習得し、それを守った後は、他の技を取り入れて発展させ、最終的には独自の新しいものを生み出していくということです。仕事も人生も、修業と捉えれば、基本を実践して修め、発展させ、その後は、それを基に自分らしさを求めてもよいのではないかと思います。キキは、箒からデッキブラシに変えて空を飛びました。ピンチはステップアップのチャンスでもあるのです。

教頭 金安伸一



樹徳高等学校長
野口秀樹

コロナ騒ぎで始まった令和2年度も、6ヶ月が終了しました。教員生活40数年、3ヶ月も学校がお休みになった経験は始めてであります。

生徒達の生活のリズムを崩さないために、私達教員団は色々な事を考え、リスクを感じながら試みるのですが、未曾有のコロナ感染が拡大し始めると、中断せざるを得なくなる。我が校はささやかな可能性に向かって、扉をたたき続けました。

生徒達も、この間つらい思いをしたことでしょうが、私達教職員にとってもつらい期間でありました。

県内の感染者数は相変わらずであります。私達の心理状態が少し落ち着きを取り戻してきたような気がします。

マスク着用、手洗い、アルコール消毒などが、生活の中に染みこんで参りました。今これが自己防衛の要であります。

早く生徒達にとって伸び伸び生活する楽しい学校に戻りたいと思います。

本校は仏教系の学校であります。今日はお釈迦様の話を致します。

お釈迦様は「釈尊」・「仏陀」などと呼ばれています。何をした人かという、悟りを開いた人、仏教を開いた人です。「釈尊」はシャカ族の中で最も尊い人・「仏陀」は悟りを開いた人の意味)

今から約2500年前、インドで釈迦族の王子として誕生されました。現在のネパールであります。誕生時のエピソードでは7歩あるいて「天上天下 唯我独尊」・・・人口70億を越えるこの地球上の中で、あなたは、私はたった一人の存在、この尊さに目覚めて、喜んで生きねば、代役はいない。あなたでなければ出来ない何かがある。「天上天下唯我独尊」を樹徳ではこのように解釈しています。

29才で王位を捨てて修行者になります。そして35才で悟りを開いて仏陀となるのです。

悟りというとは何か難しそうな感じがしますが、お釈迦様は、この世界、この宇宙にある法則に気がついた、ということでもあります。

リンゴが落ちて、アイザック・ニュートンが万有引力を発見したのと同じであります。万有引力はニュートン以前からこの世界に存

在していました。お釈迦様の悟りも同様であります。お釈迦様の悟りのイメージが少し見えてきた感じがしませんか。

それではどんな法則に気がついたか、代表的な教え「三法印」を説明します。これは仏教の旗印と言われています。「諸行無常、諸法無我、涅槃寂静」。この中の「諸行無常」について説明します。(しよぎょうむじょう)と読みますが、この響き、何か寂しそうな感じがしませんか。国語の教科書で勉強しました。

『平家物語』

祇園精舎の鐘の声、諸行無常の響きあり。
娑羅双樹の花の色、盛者必衰の理をあらはす。

無常だから形ある物が壊れていきます。無常だからいのちある者は死んでいきます。こんな使い方をするので、日本人が好みそうな言葉ですが、暗い感じが致します。

でも「諸行無常」の本当の意味は、暗い、明るいに関係ありません。「全てのものは、一時も休まず変化しています」。シンプルでしょう。

「無常」の反対は「常」、意味は変化しないということなのです。赤ちゃんは赤ちゃんのまま、病気のお年寄りはそのまま、今心を痛めて悲しんでいる人は永遠にそのまま。この状態を「常」というのです。

確かに無常は、形あるものはいつの日か壊れていく、ということですが、今悲しんでいる人は、そのままではないのです。赤ちゃんは成長していくのです。今できないことは、いつかできる様になる可能性があるのです。変化すること「無常」は、悪くないでしょう。

ところが人は、変化するものを変化しないものと受け止めて苦しむのです。(老いていくこと、親族と死に別れていくこと、)あらゆるものは一時も休まず変化し続けている。これが世の中の真理です

変化していくことが宿命であるならば、あなたは良く変化していきたいですか、それとも悪く変化していきたいですか。

無常を人生の味方に付けて行く生き方、コロナの時代にはさらに必要になると思います。

合掌

樹徳プロモーションビデオ、ついに完成！

コロナ禍で、オープンスクールに参加できる人数を制限せざるを得ない状況となり、「参加できなかった中学生はもちろん、多くの皆さんに樹徳生の生き活きとした姿を知って欲しい」そんな思いから始まった学校のプロモーションビデオが完成しました。何気ない生徒たちの学校での日常は、眩しいほどに輝いています。動画をとおして、活気溢れる樹徳生の、ありのままの姿をご覧ください。



無料で受験できる webで申し込める 実力を判定できる 三者面談で役立つ

2020 JUTOKU PRETEST

プレテスト

A日程

10月10日

土

参加中学校の所在地

- 前橋市
- 高崎市
- 伊勢崎市
- 沼田市
- 渋川市
- 安中市
- 北群馬郡
- 香妻郡
- 利根郡
- 佐波郡
- 足利市
- 佐野市
- その他県内外

B日程

10月11日

日

参加中学校の所在地

- 桐生市
- 太田市
- 館林市
- みどり市
- 邑楽郡

会場 樹徳高等学校

日程について ご都合により、日程を変更しての申し込みも可能です。

お申し込み方法

右のQRコードから本校のイベントサイトにアクセスし、お申し込みください。イベントサイトには本校HPのリンクからもアクセスできます。

お問い合せ > 樹徳高等学校 入学相談室 (平日9:00~17:00)
TEL 0277-45-2258 FAX 0277-47-1671
〒376-0023 桐生市銅町1丁目1番20号

学校法人 明照学園
樹徳高等学校

プレテスト参加者専用 / **スクールバス運行!**

東武鉄道を利用される皆様へ

※太田方面から右記時間の東武電車を利用する場合は、**新桐生~学校間の直通スクールバス** (無料・申込不要) が利用できます。
(往路)は時間に余裕のある①の利用をお勧めします。

往路 ① (東武鉄道) 新桐生駅 7:24
② (東武鉄道) 新桐生駅 8:02
復路 ① (東武鉄道) 新桐生駅 16:21

令和2年度 5教科入試体験 実施要項

受験料 **無料**

持参品 受付票・筆記用具・時計・昼食・上履き・下足入れ
健康状態申告書 (本校HPからダウンロードしてください)

成績内容 ※右の成績表(サンプル)をご覧ください。

申込方法 表面QRコードまたは本校HPからの申し込み

申込期限 9月30日(水)

出題範囲 中学3年生第1学期末までの学習内容

試験方法・科目 マークシート方式・各教科100点満点
※面接試験はありません。

その他 ① 結果は10月下旬に、各中学校宛てに発送予定です。
② このプレテストの結果は、本校の入試試験の合格判定には一切影響しません。
③ 試験会場については、本校HPでご確認ください。

時間割

8:00~8:45	(受付)
9:00~9:15	(諸注意・解答上の注意)
9:15~10:05	国語
10:25~11:15	数学
11:35~12:25	英語 (リスニングを含む)
12:25~13:10	(昼食)
13:10~14:00	社会
14:20~15:10	理科
15:10~15:20	(諸注意)

受験者には下表のような形式で成績を通知します。

サンプル 樹徳プレテスト個人成績表

市立	受験科目					総合	性別
	国語	数学	英語	理科	社会		
前点	73	49	83	87	69	265	361
平均点	56.3	45.9	44.1	49.2	50.1	149.3	1392
標準偏差	9.7	7.3	11.3	10.1	9.9	10.6	10.6

※内訳が不明な場合は、お問い合わせください。

樹徳高等学校

生徒の健康ルール

高校の養護教諭が作成したコロナ禍における生徒の健康ルールです。
各教室に掲示しています。

生徒の健康ルール【改訂版】

明照学園樹徳高等学校

【登校前・登校時】

- 毎朝、家庭で検温を行い、「自己健康観察表」に記録する。
(クラスの提出日に担任に提出をしてください。月末には回収をします!)
- 37.0℃以上の発熱、だるさ、風邪症状がある場合は自宅休養する。
- 身体的距離(1~2m)が十分取れない時はマスクを着用する。(予備を鞆に入れておく。)
- タオル(ハンカチ)を持参する。貸し借りは厳禁。(予備を鞆に入れておく。)
- こまめな水分補給の為、飲み物を持参する。
- 登校したら、教室に入る前に石けんを使った手洗い・消毒を行う。

【学校生活】

- こまめに手洗い・水分補給を行う。
- 身体的距離(1~2m)が十分取れない時はマスクを着用する。
ただし、次の場合にはマスクを着用する必要はない。(会話は控えること!)
- ①身体的距離が十分確保できる時(1~2m)
- ②気温・湿度や暑さ指数が高い日(熱中症などの健康被害が発生するおそれがあるため)
- ③体育の授業(グラウンドで行う場合、バスの中では着用)
- 換気のため、教室は原則、対角線上の2か所以上の窓を常に開けておく。(エアコン使用時も同様)
休み時間には出入り口のドアも開放したりするなどして換気を徹底する。
- トイレの利用は密集を避けるため、一人で行く。蓋をしてから流し、必ず手洗いをする。
- 体調不良時は担任・教科担任へ申し出てから保健室を利用する。(付き添い不可)
- エレベーターの使用は、階段が使用できない怪我や病気の生徒とする。
- ペットボトル等の蓋がついた飲み物を机の上などに置いたままにせず、各自の鞆内で保管する。
- 鼻をかんだティッシュ、廃棄マスクは各自でビニール袋に入れ、クラスのゴミ箱に捨てる。
- 職員室等の入室は必要最小限にする。付き添いなどの入室は禁止する。
- 共用部分はできるだけふれる回数を減らす。
- 大声をださないようにする。

【食事】

- 食事の前後には、手洗いを行う。
- 食事をする際には机を向かい合わせにはせず、前を向いて、食べながらの会話は控える。
- 食後は口腔内の清潔を保つため、歯磨きをしたり、口をゆすいだりする。

【清掃】

- 実施前後の手洗い・手指消毒の実施。
- 綺麗なぞうきんで水拭きをした後に共用部分(ドアノブ・手すり・スイッチ等)の消毒をする。
- トイレ掃除には使い捨てビニール袋を使用する。

【部活動】

- 実施前後の手洗い・手指消毒の実施。
- 密にならないよう顧問の指導に従う。
- 発熱やだるさなどの症状がみられる場合には、参加を見合わせ、自宅休養する。
- 活動場所の換気を徹底する。
- 更衣は短時間で済ませる。

R 2 . 8 . 7

一貫校 中学校 だより

読書の秋 よい本との出会いは一生の宝物

近年、我が国においては、生活環境の変化や様々なメディアの発達・普及などを背景として、若者の「読書離れ」「活字離れ」が指摘されています。確かに、インターネットやスマホの普及により、必要な情報も、映像として簡単かつ短時間で手に入れられる時代となり、新聞や書籍を手にする若者も少なくなっているようにも感じます。かつて、桐生市内の小学校に勤務していたときに、子どもたちからこんな言葉を聞くことができました。

- ・ぼく、本を読むより、テレビゲームの方が好き。だって、おもしろいもん。
- ・本を読むのって、めんどくさくない？ 疲れるし。
- ・テレビやDVDの方が、ずっとおもしろいよ。

確かに、子どもたちにとっては、読書よりも、テレビゲームやお笑い番組の方が、楽しいし、飽きないし、その気持ちはよくわかります。

でも、待ってください。本当に、それでよいのでしょうか？

知識や情報を得ることだけが目的なら、テレビやビデオ等の映像からの方が、簡単に、たくさんの知識や情報が得られるかもしれません。しかし、本を読むということは、ずっと能動的で、いろいろな場面や状況を想像したり、考えたりすることが多いので、映像から得られる情報よりも、脳の発達によりよい影響を与えるといわれています。読書することは、「考える力」、「感じる力」、「表す力」等を育てるとともに、豊かな情操をはぐくみ、すべての活動の基盤となる「価値・教養・感性等」を生涯を通じて涵養していく上でも、極めて重要なのです。

世界中の一流のリーダーに共通する特徴のひとつに、読書の習慣があるそうです。

本は、私たちにとって、視野を広げる大切な道具だといえます。

みなさんも、読書を通じて、魅力的な人物にたくさん出会い、新しい興味を見つけ、ワクワクした経験があると思います。私は、若いころは推理小説など、読書の傾向に偏りがありましたが、いつしか、種々雑多の本を読んでいるうちに、自分の部屋がいろいろな本でいっぱいになりました。口はばった言い方ですが、たくさんの本に出会ったことで、年齢を重ねていくとともに、ものの考え方が、幅広くかつ深くできるようになったようにも思います。それが、今でも様々な場面で役に立っています。本は、生活や仕事に役立つ情報や新しいアイデアを生むための「知恵」や「想像力(創造力)」を私たちに与えてくれるものなのです。

よい本は、心の栄養になります。よい本との出会いは、一生の宝物になることもあります。

大切なことは、よい本を読むことです。

中学生時代に、よい本に出会い、たくさん読むことで、読解力や語彙力、表現力や想像力など様々な力が養われるのはもちろんですが、何よりも、読書は心を豊かにし、豊かな情操を育み、その後の人生にプラスの影響を与え、人生を豊かにしてくれるものだと確信しています。

文部科学省では、コロナ禍の中、子どもたちの読書活動を推進するため、「子供の読書キャンペーン～きみの一冊をさがそう～」の特設ページ

(https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/mext_00480.html#honya) を設けました。この特設ページでは、著名人のおすすめの本や読書関係団体等の取組などを紹介していますので、ぜひアクセスしてみてください。(校長 瀬谷 和郎)

ようこそ教育実習生！

8月24日から3週間、一貫校卒業生が、夢の実現のために母校樹徳中学校へ教育実習にやってきました。生徒たちは先輩である教育実習生に興味津津で、「授業が分かりやすい」「おもしろい」「楽しい」などの声が聞かれました。

【教育実習生インタビュー】

◎庭山 慎太郎先生 (理科)



私は11期生で在学中はバスケットボール部に所属していました。樹徳中での一番の思い出は、アットホームな環境のもと、かけがえのない友達ができただけです。

大学では植物の

応用研究で、サトイモの研究をしています。現樹徳生の印象は「挨拶ができ、優しい生徒が多く、明るい」「勉強に意欲的に取り組んでいる」などです。

◎岡田 聡実先生 (国語)

私は10期生で、バスケットボール部に所属していました。樹徳中での思い出は、中学のイギリス語学研修や高校の京都の修学旅行などです。イギリス語学研修では、英語が苦手だったので、電子辞書と身振り手振りで行き渡り、という記憶があります。現樹徳生は、明るく、元気で、真っ直ぐな生徒が多く、一日のうち何度会っても笑顔で挨拶してくれるのがうれしいです。実習中、その姿に元気をもらっていました。



幼稚園だより

◆「コロナ禍での園行事」

朝晩は涼しくなり、虫たちの大合唱に夏から秋への確かな変化を実感しています。いつもと変わらない自然（四季の変化）に対して、子どもたちの園生活は「いつもと違う生活」ですが、今は運動会に向けて、リズム遊戯やかけっこの練習に張り切って取り組んでいます。その生き生きとした顔からは、成長と逞しさが感じられます。

新型コロナウイルス感染症拡大は、秋になっても収束に至らず、首都圏をはじめ、群馬県においても、東毛地域の工場ではクラスターが発生するなど感染者が増大し、私たちの生活や健康に大きな影響を与え、未だ、これまで当たり前感じていた日常を取り戻すには至っていません。その中で、子どもたちが楽しみにし、成長に欠かせない行事等の中止や縮小など制約こそありますが、運動会・遠足・なかよし発表会に向けて、感染防止を最優先に準備を進めております。



お誕生会—8・9月生まれ—

幼稚園教育要領でも、社会状況の変化に起因する幼児の生活体験不足が、課題として指摘されていますが、幼児にとっては、五感を思いっきり働かせた直接的・具体的な体験が何より重要です。コロナ禍で、子どもの行事や遊びが制約されている中でも、友だちとの遊びを通して身につく学びや体験が、子どもたちの望ましい発達・成長に欠かせません。このことを、先生方と十分に話し合い共通理解を図って、今後はさら

- ・『運動会』 10月10日（土）
・・・内容を減らして時間を短縮して実施
- ・『親子遠足』 10月30日（金）
・・・子どもだけの参加で近場（フラワーパークを予定）で実施
- ・『なかよし発表会』 12月第2週
・・・保育参観形式で各学年ごと園内（遊戯室）で実施
- ・その他の行事
・・・「お誕生会」「ボール投げ」「お茶のお稽古」「収穫体験」（さつまいも掘り・焼き芋会）「仏教行事」は防止策を徹底して実施

に、子どもたちの健康を守り感染防止に十分配慮しながら、例年通りにできなくても、行事の実施（体験）に向けて前向きに取り組んで行く予定です。

また、園行事（環境構成等の工夫）等においては、できない理由を見つけるのではなく、できるための工夫や努力をし、子どもたちのワクワクする体験や学びを通して、心身ともにたくましい成長をめざすとともに、子どもの健やかな学びを保障するということの成



読み聞かせ—見学会より—

立を図りながら、園での感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ、実施していく予定です。保護者はじめ、関係皆様のご支援ご協力よろしく申し上げます。

◆「子どもの気づきと感性に学ぶ」

年中さんの男の子が「園長先生、玄関の花（百日草）が枯れてるよ！」と言ってきました。「え～?！」とオーバーに言ってとんでいきました。「かわいそうだったな！」と、片付けながら子どもの気づき（感性）に感動し、反省とともによく見ていることにうれしくもなりました。そして、写真家の篠木真さんの写真集『子どもは・・・』の中の言葉「あそびのなかに 見えないものを見出す感性 聞こえないものを 聴き出す感性」「わすれないで なくさないで 自分の心で まっすぐ 見ることを」を思い出しました。樹徳幼稚園は茶臼山のふもと、素晴らしい自然の中にあります。子どもたちは、この自然の中で四季を肌で感じ、楽しんでいます。写真集の言葉のように、保育者が自らの心で自然の中に色々なものを感じ取り、見出していく感性こそが保育的感性であり、子どもの生きる世界で子どもと同じ生きる感性を磨いていく事の大切さを子どもから教えられ再確認しました。

園長 瀬谷 茂



体育—頑張っています！—

令和3年度—入園児募集中—

◎2歳・満3歳・3歳児の入園を受け付けています。

（随時受付、随時入園も可）

募集人員 ・2歳児10名・満3歳児10名
・3歳児10名

年少・年中・年長の入園・転入はいつでも
できます。

◎園見学はいつでもできます。

是非遊びにお出かけください。

園庭は開放していますので、遊具等を使って自由に
遊んでください。

◎各市における入園申込み受付（4月入園）が

10月1日から始まります。

※連絡・問合せ

住所：桐生市広沢町三丁目4475番地

電話：0277-53-5571

HP：http://www.jutoku.ed.jp/

10月(正念)の行事予定

日	曜日	高等学校(本校)	一貫校	幼稚園	
1	木	更衣 校内安全点検日	更衣 校内安全点検日 頭髪服装指導	衣替え「安全点検日」 体育(全)文字・数(年中)	
2	金	後援会役員会②(会計監査)	英語検定4、5級②		
3	土	英語検定② 三年生ベネッセ・駿台記述模試②	学校説明会② 英語検定2～3級②	開園日	
4	日				
5	月	2学期中間試験～7日まで 就職推薦開始 マイトリー基金抛金日 学年主任会⑥ 授業料・第2回諸費納入日	避難訓練 マイトリー基金抛金日 中間テスト(～6日)高校は7日まで	リズム(全)線(年少)	
6	火	プレテスト打合せ(16:00～) 職員健康相談 県校長会	情報モラル講演会	読み聞かせ(西山先生)	
7	水	市街地清掃(通算94回) 検尿予備日 3年生自動車免許教習解禁 2年生就職ガイダンス		英語(全)文字・数(年長)	
8	木			『運動会予行練習』	
9	金	大掃除 中学生入試体験プレテスト会場作成		『運動会前日準備』 保育料納入日	
10	土	中学生入試体験プレテストA日程		『運動会』(雨天順延)	
11	日	中学生入試体験プレテストB日程		運動会予備日	
12	月	10/11振替休日	振替休日	運動会代休日 開園日	
13	火	歯科検診③(13:30～)			
14	水	教育連携⑫	医系進学講座⑥	英語(全)文字・数(年長)	
15	木	歯科検診④(9:00～)	ミニマナーアップ運動 歯科検診(未受診者)	体育(全)文字・数(年中)	
16	金	県私学保護者連合会理事会(県央) 就職選考(入社試験)開始			
17	土	数学検定①	中学校模試② 数学検定②	開園日	
18	日				
19	月	LHR 教育連携⑬ 教科主任会⑥ 中学生保護者学校見学会～21日まで	朝礼 食育の日	教育実習(2名)～23日 リズム(全)線(年少)	
20	火			ボール投げ教室 読み聞かせ(西山先生)	
21	水	教育連携⑭ 関東高P連役員会～22日まで		英語(全)文字・数(年長)	
22	木	全国私学教員研究集会(秋田)～23日まで		体育(全)文字・数(年中)	
23	金	高P連東毛地区指導者研究集会(館林文化会館)	漢字検定②		
24	土	1,2年ベネッセ総合学力テスト 3年河合塾全統記述模試③ 1,2年ベネッセ実力診断(J課外受講者)		開園日	
25	日				
26	月	朝礼 制服アフターサービス 教育連携⑮	三越アフターサービス	リズム(全)線(年少)	
27	火				
28	水	群馬県民の日			
29	木	3年生ベネッセ駿台大学入試共通テスト模試～31日まで	食育の日	体育(全)文字・数(年中)	
30	金	出欠統計提出	論理文章能力検定 校内球技大会(予定)	遠足(フラワーパーク)	
31	土	SS組入試説明会 漢字検定②		開園日	

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の感染状況により今後の予定が変更されることがあります。ご了承ください。



桐生錦町一丁目

盛運橋薬局前

■ 樹徳コミュニティセンター「み法」

10・11月の行事予定

特にありません。

11月(正定)の行事予定

日	曜日	高等学校(本校)	一貫校	幼稚園
1	日			
2	月	校内安全点検日 球技大会	校内安全点検 頭髪服装指導	避難訓練(火災) 安全点検日 リズム(全)線(年少)
3	火	文化の日		文化の日(きものの日児童画展表彰式)
4	水	日中高連常任理事会/理事・幹事・評議員・事務局長会議 私学振興全国大会(メルリルク東京) 教育連携⑩	医系進学講座⑦	卒園・修了写真撮影 英語(全)文字・数(年長)
5	木	歯科検診⑤(13:00~) 授業料納入日		『さつまいも掘り(園の畑)』 体育(全)文字・数(年中)
6	金	ペン字検定②		『お誕生会』(10・11月生まれ)
7	土		第一期中学入試	開園日 【立冬】
8	日	英語検定②二次	英語検定②(2次)	
9	月	LHR 2年生進学理系クラス進路ガイダンス(1・2時限) 学年主任会⑦ 教育連携⑩ マイトリー基金抛金日	マイトリー基金抛金日	リズム(全)線(年少)
10	火	3年河合塾全統ブレ共通テスト~14日まで		保育料納入日 読み聞かせ(西山先生)
11	水			英語(全)文字・数(年長)
12	木			『焼き芋会』 体育(全)文字・数(年中)
13	金	交通安全マナーアップ運動③ 中高協会定例会(高崎商科)	マナーアップ運動	七五三お祝 虫歯予防教室(年長)
14	土			開園日
15	日			
16	月	朝礼 運営委員会④ 制服アフターサービス	朝礼・三越アフターサービス	リズム(全)線(年少)
17	火			
18	水			『お茶のお稽古』(年長) 英語(全)文字・数(年長)
19	木		食育の日	体育(全)文字・数(年中)
20	金	県高P連指導者研究集会(前橋テルサ)		
21	土			開園日
22	日			【小雪】
23	月	勤労感謝の日		
24	火			ボール投げ教室・読み聞かせ(西山先生)
25	水			英語(全)文字・数(年長)
26	木	入学者選抜制度検討委員会		体育(全)文字・数(年中)
27	金			
28	土			開園日
29	日			
30	月	LHR 出欠統計提出 2学期期末試験~3日まで 1年生平和学習 2年生進学文系クラス進路ガイダンス(13:15~)	期末テスト(~12月2日) 三者面談(~12月3日)	リズム(全)線(年少)



樹徳高等学校
樹徳中学校
樹徳幼稚園

[Web] www.jutoku.ed.jp [Mail] office@po.jutoku.ed.jp

〒376-0023 群馬県桐生市錦町一丁目1番20号
TEL 0277-45-2258 FAX 0277-47-1671

〒376-0022 群馬県桐生市稲荷町4-12
TEL 0277-45-2257 FAX 0277-45-2262

〒376-0013 群馬県桐生市広沢町三丁目4475
TEL 0277-53-5571 FAX 0277-53-5572

発行責任者 野口秀樹
印刷所 太陽印刷工業(株)

夢は大きく 根はふかく